Aya Velázquez — &

Catherine Riva Serena Tinari

zu Gast bei Linksbündig

Follow the Science?

Fr / 15-11-2024 Volkshaus / Blauer Saal

Eintritt frei / Kollekte Keine Anmeldung erforderlich

19 — 21h

Aya Velázquez hat als Journalistin die geleakten Protokolle des Robert Koch-Institutes veröffentlicht. Aus ihnen geht klar hervor, dass die Politik die wichtigsten Corona-Massnahmen ohne wissenschaftliche Grundlagen einleitete. Trotzdem berief sie sich auf das RKI und drangsalierte unter dem Motto «Follow the Science» die Bevölkerung zur Befolgung rigoroser Massnahmen.

Die Schweiz hat sich in ihrer Corona-Politik massgeblich an Deutschland orientiert. Seit dem RKI-Leak ist diese wissenschaftliche Grundlage für die deutsche Massnahmenpolitik jedoch weggefallen. Die drei Journalistinnen werden im Gespräch über die Gemeinsamkeiten, Unterschiede, die Rolle der «Wissenschaft» und der Medien diskutieren und was der Leak für die Schweiz bedeutet.

Catherine Riva und **Serena Tinari** sind zwei Schweizer Investigativ-Journalistinnen und haben während der Pandemie die Covid Task Force der Schweiz beobachtet und kritisch kommentiert.

Linksbündig ist ein Zusammenschluss politisch links orientierter Menschen, die eine Aufarbeitung der Coronakrise aus einer dezidiert linken Perspektive fordern. Die politisch motivierten Massnahmen stehen nach unserer Auffassung in einer kontinuierlichen Entwicklung westlich-kapitalistischer Gesellschaften hin zu einem totalitären Neoliberalismus. Dieser Entwicklung gilt es, substanzielle Kritik von links entgegenzusetzen.